

夏休みの子供たち

今年の夏休みは、天気が良く暑い日が多かったですね。そんな暑さの中でも元気いっぱい充実した夏休みを過ごした子供たちの姿を紹介します。



夏季水泳教室 7/23～8/7
8/26～8/28

晴天に恵まれ、たくさん泳ぎ水に親しむことができました。
いい色に日焼けしましたね。



ラビとラップのお世話

4年生が毎日交代で学校へ来て、小屋の掃除やえさやりをしました。暑い中、しっかりお世話ができて立派でした。



川遊び 8/6

秋川橋河川公園に川遊びに行きました。
(青少年育成関地区委員会主催)



ラジオ体操 8/25～29

地域・保護者の方々と一緒に元気に体操をしました。



夏祭り 7/26

地域の方々やPTAの皆さんのおかげで、夏祭りが盛大に開かれました。たくさんの人で大賑わいでした。



【学童擁護業務員交代のお知らせ】

長年、子供たちの安全を見守ってくださった学童擁護員の竹本 達さんが、8月いっぱいでお辞めになりました。代わって、9月1日付けで 西岡 嘉也さんが着任いたします。

【写真屋さんの変更のお知らせ】

9月から、学校行事の写真撮影をお願いする写真屋さんに変更となります。運動会の写真から、掲示や購入の仕方に少し変更がありますので、どうぞよろしくお願いいたします。

心を育てる 立野の生活指導

健康な体をつくるために、自分でできること！

夏休みが終わり、学校生活が始まりました。暦の上では秋になりましたが、今週から、また暑さが戻ってくるそうです。今月から、10月の運動会に向けての練習も始まります。暑さに負けず元気に取り組むためにも、自分ですぐにできることがあります。まずは、たくさんかいた汗を、しっかり拭くことです。体を清潔に保つため、また、体の冷えを防ぐためにも、タオル等でこまめに汗をふく習慣をつけてほしいものです。そのためには、汗ふき用のタオルを用意しておきましょう。

次に、こまめな水分補給です。「のどが渴いたな」と感じたときは、すでに水分が不足した状態です。水分は、一度にたくさんとるのではなく、何回かに分けて飲むと、体に吸収されやすいそうです。そこで、運動前、運動中、運動後など、こまめに水分を補給することが大切です。簡単にできることから実践し、自身で健康な体をつくらうとする意識を育てていきたいです。

学力補充教室 8/25～29

7月までの学習を振り返り、学力の定着を図りました。



南校舎トイレ改修工事 7月下旬～10月末

南校舎のトイレ・手洗い場(トイレ前)を使用することができません。工事中は、北校舎のトイレのご使用をよろしくお願いいたします。

